



# セーフコミュニティ通信 Vol.27 9月12日発行

## セーフコミュニティの活動を再開しました！

皆様お久しぶりです。この度、セーフコミュニティ（以下SC）の活動再開に伴い、約3年8か月ぶりに「セーフコミュニティ通信」を発行することとなりました。

本市はこれまで、平成28年3月にSC活動開始宣言をしてから約3年の活動を経て、令和元年11月20日に開催した「SC認証式典」において、国際認証を取得いたしました。

認証取得後、さらに取組を推進していこうとした矢先、新型コロナウイルス感染症が世界中で猛威を振るい、その影響でSC活動においても自粛せざるを得ない状況となりました。

このような状況が3年ほど続いておりましたが、新型コロナの状況を踏まえ、必要な感染対策を講じ、令和5年3月から活動を再開しております。

コロナ禍を経て、本市の状況を再確認・整理し、今まで以上に、安全で、安心できる「住みたい、住み続けたい」都市となるよう取組を進めてまいりますのでご理解・ご協力をお願いいたします。

## セーフコミュニティとは？

「事故やケガは偶然に起こるのではなく、予防できる」との理念のもと、市民・企業・警察・行政などでネットワークをつくり、データに基づいた取組を行うことで、事故やケガのない、安心安全なまちづくりを進めること。



- ・WHO推奨の活動
- ・認証制度により世界約400都市が認証取得

## これまでの本市の取組

- H28.3 • SC活動開始宣言
- S • 高齢者の安全・子どもの安全・自転車の安全・DV防止・自殺予防の5つの対策委員会に分かれて、データに基づいたケガ・事故予防活動を実施
- H30.1 • 事前指導
- R1.7 • 現地審査
- R1.11 • 国際認証式典
- R2.2 • 新型コロナの影響で活動停止
- R5.3 • 活動再開！！

## 対策委員会での活動について

昨年度から、対策委員会を計4回開催し、コロナ禍を経た本市の安全課題の整理を進めています。



## 今後の予定 (日程は変更する場合があります。)

令和5年10月18日(水)

令和5年度第4回対策委員会

データや主観で抽出した本市の課題をもとに、各対策委員会で今後の具体的な取組について話し合います。